

12.07.2019

Fabian Burstein verlässt Ludwigshafen

Fabian Burstein wird zum 11. August 2019 die Leitung des Kulturbüros in Ludwigshafen aufgeben, um in seine Heimatstadt Wien zurückzukehren. "Wir müssen diese aus persönlichen Gründen getroffene Entscheidung akzeptieren und bedauern seinen Weggang sehr. Die Stadt Ludwigshafen verliert mit Fabian Burstein eine außerordentlich geschätzte Führungskraft mit ausgezeichnetem Fachwissen im Kulturbereich und in Fragen der kulturellen Stadtentwicklung. Wir bedanken uns bei Fabian Burstein für sein beispielhaftes Engagement, seinen enormen Einsatz und seine hervorragenden Leistungen. Privat und beruflich wünschen wir ihm für die Zukunft alles Gute", erklärte Bürgermeisterin Prof. Dr. Reifenberg. Die Stelle werde nun umgehend neu ausgeschrieben.

Fabian Burstein hatte die Leitung des Kulturbüros in Ludwigshafen zum 1. Mai 2016 übernommen. Zu den Aufgaben des Kulturbüros gehören neben Themen der kulturellen Stadtentwicklung unter anderem der Betrieb des Kulturzentrums "dasHaus", die Durchführung des Ludwigshafener Kultursommers mit dem Internationalen Straßentheaterfestival sowie die Förderung der Ludwigshafener Kunst- und Kulturszene.